



## Monreal defiende representación de Morena



Al llegar a la casa de transición de la virtual presidencia electa, Claudia Sheinbaum Pardo, el próximo coordinador de los diputados federales de Morena, coincidió con la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien este miércoles compareció en la conferencia mañanera, para defender la legitimidad de la mayoría calificada obtenida por el partido en las pasadas elecciones.

Nosotros tenemos la razón jurídica- moral para defender lo que el pueblo otorgó a la coalición en la urnas y por eso no tenemos ninguna duda de qué se aplicará la Constitución y la Ley como se ha hecho hace ya varias décadas", refirió.

<https://elpueblo.com/politica/monreal-defiende-representacion-de-morena-20240717-395468.html>